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EL  T I N G L A D O
NO SE PUEDE PRETENDER QUE EL AG UA QUE NECESITAMOS VAYA A  OTRAS REGIONES

Q ué opina sobre :
Barreda
Un gran presidente una persona inteligente, trabajadora, con el grado suficiente de 
humildad que le hace más cercano al ciudadano.

Emiliano Qarcía Page
Llevo muchos años trabajando con él y en todos los puestos políticos que ha 
desempeñado ha sido el más sobresaliente, es cercano y tremendamente humano, le 
veo muy contento disfrutando de ser alcalde de la ciudad donde nació y a la que 
quiere.

José Manuel Tofiño
Es mi generación, que comenzamos en política en los albores de la democracia, nos 
conocemos y nos hicimos amigos hace muchísimos años y sus valores políticos y 
personales nadie los pone en duda.

María Dolores de Cospedal
No da la talla para la responsabilidad que tiene, peca de soberbia y es 
tremendamente egocéntrica.

es el mejor valorado de todos los pre- 
sidentes autonómicos y los ciudadanos 
confían en él, transmite seguridad, 
está demostrando coraje en un perio
do nada fácil y con una oposición que 
está dispuesta a quemar el edificio con 
tal de quedarse con el solar.

-Si gana el PSOE, será el último 
mandato de Barreda porque la Ley 
impide que vuelva a presentarse. 
¿Influye eso de alguna manera en la 
política actual?
Barreda será el próximo Presidente y 
luego hay que gobernar los siguientes 
años.

-¿Se siente usted cómodo en la mesa 
de las Cortes o le gustaría probar con 
otros cometidos políticos?
Llevo viviendo la política más de 
veinticinco años con ilusión y con 
pasión, me siento cómodo en el parti
do y en la institución y apoyando 
desde mi responsabilidades al gobier
no de Castilla la Mancha. Le puedo 
asegurar que tengo mis vanidades 
cubiertas y para el futuro, Dios dirá.

Vicente Tirado
Es el que recibe en mensaje cifrado todos los días las instrucciones de Cospedal 

desde Madrid, y las pone en marcha sin rechistar.

José Bono
Trabajó por esta región sin descanso durante muchos años, consiguió que se 
respetara en el resto de España a Castilla-la Mancha y que nos sintiéramos 
orgullosos de ser Castellano Manchegos.

Francisco Pardo
Todo el que está al lado de Paco lo primero que valora de él es su tremenda 
capacidad de trabajo, es un compañero con una vasta experiencia en cargos de 
gestión y le puedo asegurar que me siento comodísimo trabajando a su lado.

María Luisa Araújo
Un peso pesado del gobierno bien valorada por todos los sectores socioeconómicos 
de la región, sólo he oído hablar bien de ella, excepto a los del PP y eso es valor 
añadido.

Hernández M o lió
Apoyó todos los grandes proyectos empresariales de Castilla la Mancha y la 
situación de CCM  no era peor que la de otras muchas cajas, por lo que no se 
entiende la intervención del Banco de España.

Rodríguez Zapatero
Un presidente que está haciendo lo que se debe hacer: priorizar las políticas sociales. 
Plantar cara a los poderosos y tertulianos, estar cerca del que más lo necesita, 
apoyar con planes a los ayuntamientos y a los ciudadanos.
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